



学校便り No. 10

のびのび七浦っ子

令和7年9月3日
鹿島市立七浦小学校
文責 校長 片淵千佳

学校教育目標 一人一人の個性を磨き、しなやかにたくましく生きる子供の育成

学校に子供たちの元気な声もどってきました！

長かった夏休みが終わり、8月25日から前期後半の学校生活がスタートしました。夏休みの間、静かだった校舎に子供たちの元気な声もどってきました。夏休み期間中は、大きな事故やけがもなく、子供たちが元気に過ごせたことを何よりも嬉しく思っています。日焼けした顔に汗をかきながら元気に登校してくる姿や夏休みに取り組んだ作品を両手に抱えて登校してくる姿に、楽しかった夏休みの思い出や頑張りが伝わってきました。夏休み期間中、子供たちは宿題や自由研究を頑張ったり、B & Gのプールで泳いだり、社会体育の練習や試合に出場したりと、それぞれ充実した夏休みを送ることができたのではないかと思います。また保護者の皆さまには、地区でのラジオ体操のお世話、分校キャンプ(7/26)、学年行事(6年:7/28)、PTA親子奉仕作業(8/24)など、子供たちのために夏休み中もご協力いただき、ありがとうございました。

さて、前期後半が始まりましたが、まずは前期のゴールである10月10日までを1つの節目として、そして、前期の集大成である10月12日の七浦地区・小学校合同運動会に向けて頑張りたいと思っています。中には夏休みの生活リズムから学校生活のリズムへの切り替えに少し時間がかかる子供たちもいるかもしれません。私たち職員も夏休み明けの様子を観察し、早急に学校生活のリズムを取り戻せるよう指導していきたいと考えています。子供たちが充実した学校生活を送ることができるよう、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

学年行事へのご協力ありがとうございました

分校1・2年生 分校デイキャンプ(7/26)

7月26日、分校1・2年生は平谷の自然の館にて分校デイキャンプを行いました。その日は猛暑日だったのですが、平谷は平地より気温が低くとても過ごしやすかったです。自然の館では、川遊び、そうめん流し、スイカ割りといった夏ならではの活動を満喫し、親子で楽しいひとときを過ごしました。夏休みのすてきな思い出になったことでしょう。



6年生 逃走中、そうめん流し、かき氷(7/28)

6年生は、学年行事としてテレビ番組でも人気の「逃走中」を校舎内で行いました。ハンター役はサングラスをかけたお父さんたち。子供たちはハンターから捕まらないよう校舎内を逃げながら、力を合わせミッションにチャレンジしていました。逃げる側も追う側も、そして応援する側もスリル満点の笑顔あふれる時間となりました。体を動かした後は、体育館前の渡り廊下でそうめん流しを行いました。かき氷、スイカも振る舞われ子供たちは大満足の様子でした。



8/24 PTA奉仕作業へのご協力ありがとうございました

8月24日(日)にPTA親子奉仕作業を実施しました。早朝よりたくさんの子供たち、そして保護者の皆様にご協力いただき、お陰様で敷地内の至るところに生い茂っていた雑草が除草され、すっきりしました。敷地内がきれいに整備されたことで、登下校や屋外での学習・活動が安心してできます。まもなく始まる運動会の練習も、きれいになった運動場で思いっきりできそうです。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。朝早くから眠い目をこすりながら頑張ってくれた子供たちもありがとう！

6年生がJAの看板作り

8月29日、JA青年部の方々のサポートのもと、6年生が看板作りに挑戦しました。どんなデザインにするのか、事前にクラスみんなでお話し合い臨んだとのこと。6年生全員による力作が完成し、JA七浦支所前に飾られています。ぜひご覧になってください。



おめでとう

全日本ジュニアテコンドー選手権大会 優勝 5年 倉崎 光那 さん

7月27日、さいたま市で開催された大会で、素晴らしい成績を収めました。おめでとう！！

【9月の行事予定】

1日(月) PTA交通指導(～5日)	24日(水) 全校朝会・委員会活動
2日(火) 学校訪問	26日(金) 結団式・運動会練習開始
5日(金) 3年浮立面作り(仕上げ)	5年干潟浄化実験
10日(水) ノーテレビ・ノーゲームデー クラブ活動	スクールカウンセラー来校日(AM)
17日(木) 分校食育指導・給食試食会 代表委員会	